



**Gianni Infantino, le président de la Fifa, a tenu à expliquer ses propos sur le besoin de « donner de l'espoir aux Africains », dans le cadre d'un débat sur une Coupe du monde tous les deux ans. Grand partisan d'une Coupe de monde tous les deux ans, Gianni Infantino a tenté de convaincre les représentants européens, devant le Conseil de l'Europe à Strasbourg, mercredi.**

Ses arguments étonnants ont fait réagir. « Nous devons donner de l'espoir aux Africains afin qu'ils n'aient pas besoin de traverser la Méditerranée pour trouver peut-être une vie meilleure mais, plus probablement, la mort en mer. Nous devons donner des opportunités, donner de la dignité », a déclaré le patron de la Fédération internationale de football.

#### **Des paroles « mal interprétées »**

Face à la polémique grandissante, Gianni Infantino a fait marche arrière et est rapidement revenu sur son intervention. « Étant donné que certaines remarques que j'ai faites devant le Conseil de l'Europe semblent avoir été mal interprétées et sorties de leur contexte, je tiens à préciser que mon message plus général était que toute personne en position de décision a la responsabilité d'aider à améliorer la situation des gens dans le monde », s'est-il justifié.

« S'il y a plus d'opportunités disponibles, y compris en Afrique, mais certainement pas limité à

ce continent, cela devrait permettre aux gens de saisir ces opportunités dans leur propre pays, a encore estimé Gianni Infantino.

C'était un commentaire général, qui n'était pas directement lié à la possibilité de disputer une Coupe du monde tous les deux ans. » La modification du rythme du Mondial est un grand sujet de tensions dans le football, l'UEFA et la confédération sud-américaine Conmebol s'y opposant farouchement. Jusqu'à présent, les Coupes du monde se déroulent tous les quatre ans, la prochaine étant programmée du 21 novembre au 18 décembre 2022, au Qatar.

**Le Parisien**

---